

FAQs

1. ¿Cuánto dura Diploma?

El Diploma tiene una duración de 32 semanas, comenzando el sábado 6 de abril y cerrando el sábado 7 de diciembre.

2. ¿Debo asistir todos los sábados a la UCU?

No. Si te decides por la modalidad presencial, deberás asistir a la UCU sábados alternos, es decir, cada 15 días, de 9:00h a 13:00h. Si optas por la modalidad a distancia, te conectarás al ZOOM cada 15 días en ese mismo horario. Además, no habrá docencia los sábados de semana larga por feriados ni los sábados correspondientes a las vacaciones de invierno y de primavera.

3. ¿Los profesores invitados darán docencia en inglés?

No. Los profesores invitados son expertos del Reino Unido y Finlandia. Ellos participarán en un webinar que realizaremos por ZOOM en el último mes del Diploma. Los profesores invitados hablarán en inglés mientras que los profesores del equipo y los estudiantes del Diploma podrán comunicar en español. Habrá traducción simultánea por subtítulos mediante IA.

4. ¿Los aprendizajes que se esperan de los diferentes cursos del Diploma están pensados para que puedan nutrir la práctica docente?

Si. Es un objetivo fundamental del Diploma dotar a los docentes de saberes teóricos y prácticos que le permitan abordar la enseñanza de la matemática a través del desarrollo de competencias para lograr un aprendizaje significativo por parte de sus estudiantes.

5. ¿Cómo está pensado el Diploma para lograr este objetivo?

Los profesores que impartirán los diferentes cursos del Diploma tienen una excelente formación en la enseñanza utilizando metodologías activas, las cuales pondrán en práctica sistemáticamente. No esperes clases tradicionales, expositivas y pasivas. Por otra parte, está previsto un acompañamiento sistemático de los profesores a través de consultas e intercambios de diferente tipo. Asimismo, durante cuatro semanas los profesores serán tutores de los trabajos finales integradores que se realizarán en equipos.

6. ¿Solo pueden inscribirse en el Diploma los docentes que imparten en centros educativos de contextos desfavorables?

Impartir docencia a estudiantes de contextos desfavorables es un requisito excluyente para postular por el beneficio del 80% del costo del Diploma mediante una beca de la Fundación ReachingU. En este caso, debes dar clic en la opción "INSCRIBIRSE AQUÍ".

Si no cumples este requisito puedes inscribirte también, pero no podrás postular por una beca de ReachingU. Como alternativa puedes solicitar inscripción pagando el costo del Diploma con los beneficios habituales de la UCU y con posibilidad de hacerlo en cuotas. Debes tener en cuenta que existe un cupo limitado de matrícula y serán priorizados los docentes que reciban la beca de ReachingU. Una vez concluido el proceso de selección de los beneficiarios, te confirmaremos tu matrícula por correo electrónico.

Importante: para postular por la inscripción pagando el costo del Diploma, debes bajar el documento del Programa del Diploma y dar clic sobre el link correspondiente.

